

おもてなしに置き手紙 お返しの動画作り訪問



JAL乗務員らが作成した動画を見詰める弓下さん（右）と尾上さん＝27日午後、宇都宮市今泉町

手紙を書いたのはいざれ
も2年下莉瑚さん(13)
と尾上希実さん(13)。2
人は3月、松山市で開かれ
た全国中学選抜大会出場の

ため航空機に乗った。
新型コロナウイルス禍で
大会出場機会が減り、今
メンバード初の全国大会だ
った。遠征への不安、搭乗

六
二二一

日本航空(JAL)に搭乗した宇都宮市陽北中の卓球部員が、乗

飛行で笑顔感謝旋回

で気持ちも張りつめた。
この日は毎月25日の「
ツコールの日」。丁度さん
の便の乗客に「え、搭乗あり
がどうが」といふやうとの手

羽田、松山両空港の約20人が感謝を寄せるなどした。27日は、吉田訓之副操縦士(39)らが2人と一緒に動画を視聴。乗客から手紙を受け取る機会はあまりなく、「感謝の思いが回っていることがうれしい」と語った。弓下さんは「お礼をお返ししてくれたことで、夏の全国大会に向けてもっと頑張りたい」、尾上さんは「初めての飛行機に安心して乗れて試合も頑張れたことを思い出した。またうれしくなった」とほほえんだ。

[下野新聞より ～2022年5月28日]